



GERONFORUM, le rendez-vous annuel de la FNAQPA (Fréjus)

Nouvelle année, nouveau cru et nouvel objectif pour ce 7ème opus du GERONFORUM, organisé les 15, 16 et 17 juin 2016 à Fréjus – Village Azureva : « séduire par l'optimisme ».

Contexte :

« La question de l'attractivité est un enjeu majeur dans la dynamique de développement du secteur médicosocial. Face à des professionnels en manque cruel de reconnaissance et à des organisations dont l'image de marque est souvent détériorée, des solutions existent pour inverser la tendance. Révéler ses atouts en est une. Car le secteur des personnes âgées a déjà tout pour séduire.

Capacité à innover, adaptation, création d'emplois, valorisation et satisfaction des personnes, dynamisation du territoire, ... ; les ressources ne manquent pas.

Le GERONFORUM 2016 réunira, dans un dialogue permanent, de nombreux professionnels du secteur, experts en vieillissement et journalistes, spécialisés et généralistes, pour confronter ces nombreux « savoir-faire » existants au manque de « faire-savoir » et au déficit d'image.

Trois concepts d'accompagnement global de la personne dans les établissements et services, déjà mis en place sur le terrain, illustreront également les débats. C'est l'occasion pour les professionnels participants de mieux cerner en quoi le développement de ces nouveaux concepts influe-t-il sur l'image de la vieillesse et des structures qui les mettent en place.

Un programme imaginé pour les professionnels, concret et pragmatique, qui promeut une vision positive, une posture optimiste qui représente, pour la FNAQPA, une des solutions pour l'avenir.

L'édition 2016 du GERONFORUM sera également l'occasion pour la FNAQPA de fêter ses 25 ans ! »

> [Programme complet de l'événement](#)

> Contacts Presse :

Didier SAPY – Directeur Général de la FNAQPA

Christel JOURNOUD – Responsable communication – 06 67 86 96 73 – c.journoud@fnaqpa.fr

www.fnaqpa.fr